

TIR A L'ARC PERS-EN-GATINAIS

## Les archers de Pers dans le mille

178 archères et archers venus du Loiret mais aussi de la région Centre, de la région parisienne, de la Bourgogne et même d'Auvergne ont participé dimanche à la première compétition annuelle organisée par Puma-Arc, le club de Pers-en-Gâtinais.

Parmi ces 178 compétiteurs, sur le terrain dès 7 h 30, on notait la présence de cinq médaillés d'or, deux médaillés d'argent et trois de bronze aux derniers championnats de France.

### Les cibles animalières ont fait le bonheur des archers

Leur but, tirer sur les 40 cibles animalières disposées par les bénévoles de Puma-Arc sur les terrains mis à disposition par les municipalités de Pers-en-Gâtinais et de Chevry-sous-le-Bignon (ainsi que par quelques particuliers), et bien sûr réaliser un score honorable.



Dans la catégorie seniors, arc à tir libre, Franck Poiron est monté sur la 3e marche du podium.

Malgré la pluie incessante de l'après-midi, de belles performances ont été enregistrées et les archers de Pers ne se montraient pas parmi les plus maladroits. Dans leurs catégories respectives d'armes (arcs à poulie, nu, libre, droit ou de chasse) et d'âges (benjamins à vété-

rans), 11 archers locaux allaient monter sur un podium.

Kevin Poiron, Lucile Brunet, Christiane Bourdon, Arthur Roigneau et Kevin Afonso sur la plus haute marche, Mathias Kechemair, Daniel Bidaud et Aurélie-Audrey Borgo sur la seconde, tandis qu'

Alexis Chatillon, Yannick Lecerf et Franck Poiron décrochaient une troisième place.

Les autres licenciés du club de Pers en compétition, dimanche, n'ont pas démerité. A l'image de Korantin Guillou qui termine au pied du podium, de Philippe Puillet 6e, Bernard Helwig 8e, Patrick Ledevhat 10e, ou encore Serge Roigneau 12e et Michel Vasseur 22e.

L'organisation réussie d'une telle manifestation sportive n'aurait pas été possible sans la participation et le dévouement des archers de Pers et des bénévoles. Une bonne vingtaine de personnes, jeunes et moins jeunes, qui se sont investies à fond dans la préparation de cette journée depuis plusieurs semaines. Les archers n'ont pas oublié de les remercier.

#### DIMANCHE 11 MAI

Le 11 mai à Pers-en-Gâtinais, auront lieu les championnats régionaux, qualificatifs pour les championnats de France.